

# COLUMNAS SSC



## SÍNTESIS INFORMATIVA



## COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA  
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS



SSC

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS

## Síntesis informativa

13 de octubre 2023

## Omar García Harfuch

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
La Crónica de Hoy	<a href="#">Código</a> Juan M. Asai	El general Cienfuegos y la prensa "buena onda"	El lanzamiento de <b>Omar García Harfuch</b> y el galardón a Cienfuegos fueron las gotas que derramaron el vaso y muchos de esos periodistas izquierdosos pintaron su raya.
El Heraldo de México	<a href="#">A fuego lento</a> Alfredo González	Omar y Brugada dividen a la 4T en la CDMX	El presidente AMLO está resuelto a no dejar perder la CDMX en las elecciones 2024, razón por la que dejó pasar dos perfiles de mucho peso: Clara Brugada y <b>Omar García Harfuch</b> .
El Sol de México	<a href="#">El espectador</a> Hiroshi Takahashi	¿Será que viene la era de la mano dura?	Impulsado por la ex jefa de Gobierno y coordinadora de los Comités de Defensa de la 4T, Claudia Sheinbaum, <b>García Harfuch</b> tendría que enfrentar un escenario en el que operan al mismo tiempo hasta 30 diferentes grupos delincuenciales; incluido el CING que presuntamente había sido responsable del atentado del que fue víctima en junio de 2020.
El Sol de México	<a href="#">A la sombra</a>	Bardas y postes	Cuentan que el ex jefe de la policía capitalina, <b>Omar García Harfuch</b> , tiene claro que, para ganar la CDMX, será necesario cerrar filas al interior del Movimiento Regeneración Nacional. De ahí que, al saberse parte del equipo de Claudia Sheinbaum, en aras de la unidad ha abierto las puertas a miembros de otras corrientes cuartotransformistas, como son los simpatizantes del ex canciller Marcelo Ebrard.
La Razón	<a href="#">Frente al vértigo</a> Pedro Sánchez	Harfuch y Brugada	Si bien Clara Brugada es toda una figura dentro de la izquierda de la CDMX y cuenta con el apoyo de un gran número de simpatizantes, es <b>García Harfuch</b> el que está arriba en todas las encuestas, aun cuando genere desconfianza dentro del ala más dura de Morena y aun cuando sea considerado un invitado y no un miembro afianzado del partido.
El Universal	<a href="#">El caballito</a>	¿Habrá sorpresas en el top 6 de Morena para la CDMX?	Hoy, si no cambia algo de último minuto, se darán a conocer los tres hombres y tres mujeres que serán objeto de encuestas. Nos adelantamos que en los resultados de las encuestas de reconocimiento los cuatro perfiles que avaló el Consejo Estatal capitalino <b>Omar García Harfuch</b> , Clara Brugada, Hugo López-Gatell y Mariana Boy salieron muy bien posicionados en este rubro y, con ello, nos aseguran, no se está excluyendo a perfiles competitivos.
La Prensa	<a href="#">Red compartida</a>	El silencio de los aspirantes	Desde el zócalo capitalino es que en el equipo de Martí Batres, jefe de Gobierno, creen que esta carrera podría enfilarse al partido a la ruptura si queda <b>Omar García Harfuch</b> . Hacen números y revisan lo que pasó en las elecciones de 2021 en el Estado de México, ahora en sus



SSC

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS

## Síntesis informativa

13 de octubre 2023

			manos, y en la CDMX donde perdieron la mayoría de los distritos electorales federales y así se alejaron de la meta de tener dos terceras partes de la Cámara de Diputados.
La Prensa	<a href="#">Poder ciudadano</a> Juan C. Flores	El ajedrez político de López Obrador	Gran acierto, después de la incertidumbre que Marcelo aún genera en Morena, y más, después del desastre que ha sido, la ocurrencia de postular a <b>Omar García Harfuch</b> como precandidato al Gobierno de la CDMX, desplazando a alguien como Ricardo Monreal, que pudo haber generado un gran consenso para abanderar por Morena, la competencia por seguir gobernando esta gran ciudad.
La Crónica de Hoy	<a href="#">El cristalazo semanal</a> Rafael Cardona	La bomba palestina contra Sheinbaum	En este espacio dijimos, cuando <b>García Harfuch</b> se lanzó a la contienda apadrinado y adoctrinado por Claudia, dos días antes de la cena en el sitio conocido (simbólicamente) como “El mayor” en el cual se hizo la faramalla del mando hoy lastimado, cuya primera acción fue rechazada por “la militancia” con una sonora bofetada de 800 firmas inmaculadas.
Diario Imagen	<a href="#">De frente y de perfil</a> Ramón Zurita	Enmudeció el Frente en CDMX	Ante un panorama intrincado, el partido gobernante comenzó a alentar las ilusiones del secretario de Seguridad Ciudadana de la CDMX, <b>Omar García</b> , lo que representaba unas campañas harto interesantes. De pronto las cosas cambiaron y Xóchitl dejó de ser un prospecto sólido para competir por la capital del país, resultó más atractiva como aspirante presidencial, ante el poco empaque de los aspirantes presidenciales.
Excélsior	<a href="#">Arsenal</a> Francisco Garfias	Le corrigen la plana a la titular de la Segob	La Comisión Nacional de Elecciones de Morena dará a conocer hoy quiénes van a la encuesta final para las candidaturas en las nueve entidades donde habrá elecciones de gobernador o jefe de Gobierno en 2024. Tema delicado. Van a necesitar mucha política para evitar las divisiones. Un caso es el de la CDMX. Ya se perfila un choque entre los seguidores de <b>Omar García Harfuch</b> , delfín de Claudia Sheinbaum, y los de Clara Brugada, apoyada por los “históricos” de Morena.
Diario Imagen	<a href="#">Punto x punto</a> Augusto Corro	La lucha interna en Morena	La trayectoria de funcionario público no le favorece mucho a <b>García Harfuch</b> , pues tiene en su pasado un expediente que lo ubica como uno más de los presuntos involucrados en el caso de los 43 normalistas de Ayotzinapa. Además, su formación política viene de los diferentes cargos que desempeñó en la policía. Sucede lo contrario con Clara Brugada que tiene una carrera como luchadora social. Además, logró presidir el gobierno de la alcaldía de Iztapalapa, con resultados positivos.
Publimetro	<a href="#">Política confidencial</a>	Encuesta definitiva	<b>Omar García Harfuch</b> y Clara Brugada quedaron confirmados como los dos aspirantes para participar en la encuesta definitiva para elegir al coordinador (es un decir) de la 4T. Por supuesto, el choque entre los seguidores de unos y otros se radicalizó, así que si ve polvareda en la



SSC

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS

## Síntesis informativa

13 de octubre 2023

			CDMX no es que se nos haya adelantado febrero, es Morena...
La Jornada	<a href="#">Astillero</a> Julio Hernández	Cienfuegos, Harfuch: peñismo	La reciente discusión pública relacionada con el general Salvador Cienfuegos y el ex jefe policiaco <b>Omar García Harfuch</b> , tiene como contexto otro punto presidencial polémico: el paulatino descargo de responsabilidades judiciales, políticas e históricas de la administración de Enrique Peña Nieto, con quien el primer personaje mencionado fue secretario de la Defensa Nacional y, el segundo, director de la Agencia de Investigación Criminal de la Procuraduría General de la República.
Reforma Metro	<a href="#">Circuito Interior</a> <a href="#">Línea 10</a>	Equipo primera línea	A su salida del Gobierno de la CDMX, Claudia Sheinbaum dejó un muy compacto equipo en la primera línea integrado por Martí Batres, Luz Elena González y <b>Omar García Harfuch</b> , quien también dio el salto y dejó todo en manos de dos. Pero con el paso de los días, se ha visto que la cercanía entre Batres y Luz Elena se disuelve más y más. Hasta se asegura que la titular de la Secretaría de Finanzas ya está pensando en irse para entrarle de lleno a las campañas.
El Independiente	<a href="#">Mensaje político</a> Alejandro Lelo	IECM: campañas anticipadas	Desde ya, iniciará una carrera entre los brigadistas de Clara Brugada y <b>Omar García Harfuch</b> contra los alcaldes y probablemente el jefe de Gobierno, pues los primeros ya tapizaron la ciudad de bardas y pendones promoviéndose hacia 2024 y seguramente continuarán, mientras que las autoridades mencionadas tienen 15 días para "blanquear bardas" y quitar cualquier tipo de propaganda, pues se presume que ya es una campaña anticipada.
Excélsior	<a href="#">Artículo</a> Clara Scherer	Oye, Claudia	Hace años te enojaste con la Rectoría por gastar millones en una campaña; ahora, los miles de millones en bardas y espectaculares ¿te parecen dignos y necesarios? ¿Dónde guardaste tus causas?, ¿cómo propones como candidato a jefe de Gobierno a un policía? ¿Será ese 90% de lealtad? Pero, ¡aquí nadie se rinde! Nada más que el grito no era desde el poder, sino exactamente frente a él. Sólo una duda, los policías corruptos del caso Montserrat estuvieron bajo el mando del señor <b>García Harfuch</b> , ¿cuántos más habrán escapado a su vigilancia por un moche? ¿Corrupción? No. Le llamaran de otra forma.
El Independiente	<a href="#">Artículo</a> Jorge G. Castañeda	De policías y alcaldes	La izquierda de la 4T no está con <b>Harfuch</b> . Basta ver la lista de nombres en el desplegado de La Jornada esta semana para entenderlo. Parece que no es buena idea elegir a un policía como alcalde.



SSC

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS

## Síntesis informativa

13 de octubre 2023

## SSC CDMX

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
El Financiero	<a href="#">Sobremesa</a> Lourdes Mendoza	Ernestina Godoy solapa los abusos de poder y tráfico de influencias en la Fiscalía de la CDMX	Mientras <b>Ernestina Godoy busca su ratificación como fiscal carnal, mintiendo abiertamente en el Senado y mandando sacar a sus víctimas o mandándoles policías cuando se manifiestan afuera del búnker</b> y la familia de Arturo Zavala lo llora (fue mi columna anterior), la institución vive uno de los peores momentos que se recuerde en apoyo a las víctimas, casos con anomalías y atropellos a los derechos humanos.

## Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
El Universal	<a href="#">Bajo Reserva</a>	Sin prisa por nombrar segundo de a bordo en FGR	En la FGR no parece haber prisa por nombrar al titular de la Fiscalía Especializada de Control Competencial, que quedó acéfala tras el fallecimiento en septiembre pasado de Juan Ramos, En barras de abogados y sectores políticos se preguntan quién será la nueva mano derecha del fiscal Alejandro Gertz Manero, y si tendrá el nivel de confianza que tenía don Juan, quien atendía sus litigios personales y los casos más emblemáticos de la Fiscalía.
El Heraldo de México	<a href="#">Sacapuntas</a>	Afinan puente aéreo	Se confirmó que <b>el gobierno mexicano enviará más vuelos del Ejército a Israel para rescatar a los 764 paisanos que permanecen en la zona del conflicto bélico entre ese país y el grupo radical Hamas</b> . El diseño del puente aéreo está a cargo de la canciller Alicia Bárcena y el titular de la Sedena, Luis Cresencio Sandoval.
La Razón	<a href="#">Rozones</a>	Le roban el coche a edil... ¿y la GN?	Ya ni a la autoridad respetan los criminales, nos comentan. Y prueba de ello es <b>el asalto con violencia del que acaba de ser víctima la alcaldesa morenista de Lázaro Cárdenas, Michoacán, Itzé Camacho Zapiain, en la autopista Siglo XI, específicamente en el tramo que se encuentra tras cruzar la caseta de Las Cañas</b> .



SSC

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS

## Síntesis informativa

13 de octubre 2023

## Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Reforma	<a href="#">Templo Mayor</a> F. Bartolomé	¡Quietos todos!	Pese a todos los jaloneos, en el panismo capitalino <b>ya hay un acuerdo: que nadie renuncie a sus cargos ni se mueva para otro lado. La garantía es que podrán postularse para la reelección los que son alcaldes</b> , como Giovanni Gutiérrez, Lía Limón, Alfa González, Mauricio Tabe y Luis Quijano
El Universal	<a href="#">El Caballito</a>	No se mueven las fechas de precampaña	Luego de la decisión del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación de pedirle al INE mover las fechas para el arranque de las precampañas, nos detallan que en la CDMX no se modificarán, es decir, <b>comenzará el próximo 5 de noviembre la etapa de precampaña para la Jefatura de Gobierno de la CDMX</b> , según el análisis que hizo la consejera electoral capitalina, Erika Estrada.
Reporte Índigo	<a href="#">Redes de poder</a>	En espera de definición	Mientras <b>Morena en la CDMX espera el desarrollo del proceso interno para la eventual candidatura a la Jefatura de Gobierno</b> , lo cierto es que a nivel ciudad y alcaldías, tanto la dirigencia como los principales grupos políticos ya están trabajando para la definición de las demás candidaturas que estarán en juego, tanto en el Congreso capitalino como en las 16 alcaldías.
El Heraldo de México	<a href="#">Sacapuntas</a>	Última llamada para Ebrard	<b>La 4T está mandando mensajes a Marcelo Ebrard para que se sume de una vez por todas al llamado de unidad para apoyar a la virtual candidata presidencial, Claudia Sheinbaum</b> . Los recados han sido emitidos desde Palacio Nacional, el equipo de la ex jefa de Gobierno y Morena.
Milenio	<a href="#">Trascendió</a>	Recta final	El proceso para designar al nuevo titular de la Unidad de Evaluación y Control de la Cámara de Diputados avanza entre suspicacias y señalamientos de traición, pues <b>tres legisladores del PAN y dos de MC completaron de último momento el quorum de la Comisión de Vigilancia de la ASF para aprobar la terna de aspirantes con Ricardo Palma, a quien se vincula con Claudia Sheinbaum</b> ; Claudia López, identificada con Ignacio Mier, y Alfonso Chávez, relacionado con el ex gobernador Francisco Domínguez.
El Financiero	<a href="#">Confidencial</a>	En puerta, "cumbre" del Frente	Diputados en el PRI y el PAN que, ante las "especulaciones, versiones y desconcierto" que se han generado por no ver una estrategia coordinada y de que <b>"no se ve el apoyo real del priismo" a Xóchitl Gálvez, se prepara en breve una "reunión cumbre para revisar las rutas a seguir"</b> .
Milenio	<a href="#">Trascendió</a>	FAM	Sin la presencia de la coordinadora nacional del Frente Amplio por México, Xóchitl Gálvez, seis ex gobernadores del PAN cerraron filas en torno a su candidatura, <b>señalaron que ponen por delante a México y están listos para participar en las tareas que el partido determine. Ellos son Marco Antonio Adame, Ernesto Ruffo, Ramón Corral Ávila, Carlos Medina Plascencia, Ignacio Loyola y Juan Carlos Romero</b> .



SSC

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS

## Síntesis informativa

13 de octubre 2023

El Financiero	<a href="#">Confidencial</a>	Diputadas regias denuncian acoso	Las diputadas regias locales <b>Lorena de la Garza y Perla Villarreal Valdez, del PRI, y Cecilia Robledo, del PAN, viajaron hasta la CDMX para acudir a la sede nacional del INE a denunciar al góber naranja de Nuevo León, Samuel García, por “acoso, amenazas y otros tipos de violencia”</b> . “Entregamos pruebas de cómo varias secretarías del gobierno estatal van a cerrar negocios de nuestras familias. Sin motivo aparente llegan a clausurarlas”, acusó De la Garza. La denuncia fue ingresada en la Oficialía de Partes del INE y será remitida a la Comisión de Quejas del instituto. “Mi respaldo y solidaridad, no están solas, cuentan con todo el priismo”, salió en su defensa Alito Moreno.
La Crónica de Hoy	<a href="#">Pepe Grillo</a>	UNAM, 10 finalistas, 3 mujeres	Son 3 mujeres y siete hombres, todos universitarios distinguidos. <b>La siguiente etapa es que los diez sostengan una entrevista a profundidad con los 15 integrantes Junta de Gobierno</b> a la que presentarán su programa de trabajo, que será definitiva para elegir al rector de esa casa de estudios.
Excélsior	<a href="#">Frentes políticos</a>	Calladitos	Muy <b>silenciosos están en la oficina de Marx Arriaga, director de materiales educativos de la SEP, después del desastre que significó la publicación de los libros de textos gratuitos, rechazados</b> por algunos sectores, al grado de que el tema fue dirimido en la SCJN.



## ¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC\_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia\_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc\_cdmx



GOBIERNO DE LA  
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS